



Backen ist total im Trend. Viele haben dieses Hobby für sich entdeckt und gehen voll darin auf. Manche freuen sich schon an einem einfachen Rührkuchen und andere zaubern kreative Kunstwerke mit Zuckerfiguren und -blüten. An diesem Wochenende (3. und 4. Februar) sind sie alle auf der My Cake in Friedrichshafen unterwegs.

Anmoderation:

Backen ist total im Trend. Viele haben dieses Hobby für sich entdeckt und gehen voll darin auf. Manche freuen sich schon an einem einfachen Rührkuchen und andere zaubern kreative Kunstwerke mit Zuckerfiguren und -blüten. An diesem Wochenende (3. und 4. Februar) sind sie alle auf der My Cake in Friedrichshafen unterwegs. Wir haben uns umgehört, was die Faszination am Backen ausmacht.